

Acuerda Venezuela y la ONU brindar cooperación de medicinas



Caracas, 8 dic (RHC) La canciller de Venezuela Delcy Rodríguez informó acerca de la firma de un acuerdo con la Organización de Naciones Unidas (ONU), para fomentar diversos programas conjuntos, esencialmente en el suministro de medicinas.

Al respecto, aclaró de la conformación de una comisión que trabajará con representantes de la ONU y algunas de sus agencias especializadas.

La titular en una comparecencia transmitida por Venezolana de Televisión aseguró que van a ampliar la cooperación, para adquirir medicamentos que mejoren el abastecimiento en todo el país y consolidar las estrategias del Gobierno Bolivariano con el fin de satisfacer las demandas nacionales.

Por otra parte, la canciller resaltó la participación en el convenio de la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la Salud, "que brindan asistencia técnica en la procura de medicamentos para comercializarlos a precios accesibles".

Durante el encuentro también se revisó el trabajo de apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, al abastecimiento y distribución de productos alimenticios en el país, comentó Delcy Rodríguez.

Asimismo, señaló que el presidente Nicolás Maduro está muy pendiente de esta cooperación internacional, con la cual se complementan las acciones del Gobierno para derrotar las campañas mediáticas contra Venezuela, tuteladas desde centros de poder imperiales.

La extrema derecha de Venezuela, con el apoyo de sectores internacionales poderosos, intenta vender la matriz de opinión de que hay una crisis humanitaria en Venezuela con el único objetivo de intervenir en nuestro país, y estos pasos también son para descubrir esa mentira, reiteró.

Jamás vamos a sucumbir ante presiones de centros imperiales que pretenden violar los derechos que le permiten al pueblo avanzar en medio de una guerra económica, aquí estamos con acciones diplomáticas, para apoyar esta lucha, proclamó.

En el encuentro, al cual la ministra asistió acompañada por el coordinador nacional de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción, Freddy Bernal, también participaron funcionarios del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114921-acuerda-venezuela-y-la-onu-brindar-cooperacion-de-medicinas>



Radio Habana Cuba